

Le peuple de Santiago de Cuba confirme l'appui à la Révolution, ce 1er mai



Santiago de Cuba, 1er mai, (RHC).- La place de la Révolution Antonio Maceo, de Santiago de Cuba, la seconde ville cubaine a été une fois de plus le théâtre d'une marche gigantesque à l'occasion de la Journée Internationale des Travailleurs.

Elle a été présidée par Esteban Lazo, Président du Parlement cubain.

Au rythme de leur traditionnelle conga santiaguera, les travailleurs et les habitants de cette ville ont exprimé leur appui à la Révolution et aux accords issus du 7è Congrès du Parti Communiste de Cuba. Ils ont rendu hommage aussi à Fidel Castro, leader historique de la Révolution à l'occasion de ses 90 ans.

Maria de los Ángeles Cordero, Secrétaire de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba dans la province de Santiago de Cuba a signalé que les travailleurs cubains ont profité du défilé pour exprimer leur solidarité envers les gouvernements démocratiquement élus du Venezuela, du Brésil, de l'Équateur et de la Bolivie, qui font face à des tentatives de déstabilisation de la droite, appuyée par l'impérialisme yankee.

Une délégation de plusieurs syndicats français et des jeunes étrangers qui font leurs études à Santiago ont participé au défilé dans la seconde ville de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/92148-le-peuple-de-santiago-de-cuba-confirme-lappui-a-la-revolution-ce-1er-mai>



Radio Habana Cuba